

Neuer Vorstand im Direktionsverband Lüneburg

26.01.2019

Am Donnerstag, 24.01.2019, fand im Casino der Theodor-Körner-Kaserne in Lüneburg die Jahreshauptversammlung des Direktionsverbandes Lüneburg statt. Auf der Tagesordnung stand unter anderem Neuwahl des Vorstandes. Zum neuen Vorsitzenden wurde Carsten Waldmann gewählt.

Carsten Waldmann, bisher kommissarischer Vorsitzender, eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder. Gemeinschaftlich und Seite an Seite mit Thorben Offermann, stellv. Vorsitzender, Sandra Möbius, Kassiererin und Christian Scholz, Schriftführer, wurde der Rechenschafts- und Kassenbericht vorgetragen.

Der Vorstand wurde nach Bericht der Kassenrevisoren durch die Versammlung einstimmig entlastet. Aus persönlichen Gründen bzw. bedingt durch berufliche Veränderungen sind zwei Vorstandsmitglieder ausgeschieden. Der gesamte Vorstand wurde daraufhin neu gewählt. Der neu gewählte Vorstand setzt sich zusammen aus:

Vorsitzender: Carsten Waldmann
Stellv. Vorsitzender: Wilfried Haensch
Stellv. Vorsitzender: Thorben Offermann
Kassiererin: Sandra Möbius
Stellv. Kassierer: Jörn Rogge
Schriftführer: Christian Scholz
Stellv. Schriftführer: Matthias Jürges

Unter großem Applaus wurde anschließend Matthias Köhler für die 10-jährige Mitgliedschaft geehrt. Im Anschluss fand ein angeregter Dialog über die zukünftige Ausrichtung des Direktionsverbandes Lüneburg statt.

Es war eine gelungene Jahreshauptversammlung mit Grünkohlessen und Getränken.

Direktionsverband Lüneburg Der Vorstand

bdk,de Seite 1